

アレルギー性鼻炎・アトピーに朗報!!

健康についてもう一度考えてみませんか? だから今「左官」壁 なのです

現在日本の住宅は数年前に比べますと、低コスト化により非常に安価に購入できるようになりました。しかし、それに伴い様々な弊害を生じています。昔の日本住宅は木や土などの自然素材を利用していた為に体に害を与えるようなことはありませんでした。

現在の住宅は価格や見栄え、気密性、断熱性など快適になった一方で、実は人体に有害な物質まで閉じ込めてしまっているのです。そのためにシックハウス症候群という深刻な病気にかかる人が増えています。

原因としては主に合板などの建材、壁紙などの内装材、そして、接着剤などから発生するホルムアルデヒド等です。

「シックハウス症候群って？」

新築住宅や改修工事後、その住宅の建材や内装材によって室内より発生するホルムアルデヒド・揮発性有機化合物やダニアレルゲンによって健康被害を受けてしまう事と言われています。

症状としては、不眠、のどの痛み、下痢、アトピーなどの皮膚炎、鼻炎、視力の低下、頭痛などが上げられています。

なぜ「左官」壁がいいのか？

左官工事で使用される材料は自然素材を使用している為、ホルムアルデヒド等の有害物質を発生しないため、室内空気汚染等の弊害がなくなり、健康被害がなくなります。また、防火性が高く、調湿性、断熱性にも優れており、結露やカビの発生を防ぎますので、省エネ効果があります。

さらに脱臭効果もありますので、安全で快適な生活空間を創り出すことが出来ます。

このように注目され、見直されつつある「左官」壁ですが、その中でもさらに優れた機能を持ち合わせた自然素材の「珪藻土」壁が一般住宅には最適です。

壁を塗り直したら

アレルギー性鼻炎が消えた!!



天野江美子さん

になっていったのです。

しかし、毎月一度は静岡に戻ってくると必ず鼻炎と目のかゆさがでてくる状態で、病院に通院していました。

昨年の4月から就職のために静岡に帰ってくることになり、毎日鼻炎と目のかゆさが続き熟睡もできなくなり、夜中に必ず目がさめて耳や目をこすって、イライラする日々でした。

どうにかして、アレルギーを改善したいと思い、前から、自分の部屋の壁があわないと思っていたので、寝る所の部分にタオルをはったりしましたが、効果がまったくなく困っていた時に、壁を塗り直していただけるという話をきき、是非と思い、私の部屋と壁からドアまで、とってもきれいに、そして、私の好みの色を選ばせていただいて、

塗り直していただきました。一週間後、壁が乾いて、寝た初日、夜中に起きることなく熟睡できたのです。自分でも信じられないほど驚いています。そして、毎

年2月から4月にかけては鼻の調子がとても悪くなり、必ず息が切れてしまって痛い思いをしているのですが、初めて、息も切れることなく、調子が良いです。

今まで、自分の部屋がとても恐ろしくて、壁をみるだけで嫌いでしたが、壁を塗り直していただいて以来、自分の部屋が大好きになりました。空気がとてもスッキリとする感じで、とても落ちつく感じです。私の家族も時々、落ちつくと言ひながら、私の部屋にくるのですよ。こんなに落ちついで、毎日過ごせるようになったのは、壁を塗り直していただいたおかげです。本当に感謝しています。ありがとうございました。

他に、私のような体質の人がいたら、一人でも多くの人達に、この壁の事を教えてあげたいと思います。私にとって、今一番大切で、手放したくないのは、私の部屋の壁です。

私は、幼い頃からアレルギー性鼻炎とアトピーハイブリッドです。アレルギーの種類の中でもハウスダストが1番の原因です。そのため、一年中、鼻炎と目のかゆさを持っています。

4年前、私は大学進学のため、岐阜県に一人暮らしをすることになりました。岐阜に住んだとたんに、鼻炎も目のかゆさも静岡に住んでいたときと比べると楽